

Gute Weine und angenehme Musik

VERANSTALTUNG Herbst- und Weinfest der Adler-Schützen wieder ein voller Erfolg

WILLMERING. Einen überwältigenden Zulauf erlebten die „Adler“-Schützen anlässlich ihres diesjährigen Herbst- und Weinfestes im Schützenheim. Wie auch schon die letzten Jahre fanden sich viele Freunde guter Weine und angenehmer Unterhaltung im Schützenheim der „Adler“-Schützen in Willmering ein. Im bis auf den letzten Platz gefüllten Schützenheim spielte Alleinunterhalter Franz Ruhland. Musikalisch veranlagte Gäste wagten sich sogar mit ihm ans Mikrophon und gaben im Duett althergebrachtes Liedgut zum Besten.

Schützenmeister Horst Tischner begrüßte im Verlauf des Abends Bürgermeister Michael Dankerl sowie dessen Gattin, die Schirmherrin der Veran-

staltung Edeltraud Dankerl. Auch die stellvertretenden Bürgermeister Gerhard Tischner und Hans Eichstetter ließen sich gerne im Schützenheim bewirten sowie aus der Nachbargemeinde Waffenbrunn zweiter Bürgermeister Alois Platzer. Der Gruß galt auch Pfarrer Michael Reißer und seiner Haushälterin Andrea Rembeck. Auch die Ehrenmitglieder Anton Braun, Konrad Winkelmaier und Edmund Schroll wurden begrüßt.

Für die Damen und Herren des Schützenvereins war der Abend eine große Herausforderung, gab es doch noch nie einen derart großen Zulauf an Gästen. Doch das Bewirtungsteam meisterte den Ansturm souverän. So gab es wieder Lob von allen Seiten.

Seinen Ausklang fand das Wochenende am Sonntag mit dem traditionellen Weißwurstfrühstück und einem reichhaltigen Kuchen- und Kaffeeangebot am Nachmittag.

(cyp)



Beim Herbst- und Weinfest der „Adler“-Schützen waren wieder alle Generationen vertreten.

Foto: cyp